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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 
LEI MUNICIPAL 8.129 DE 26 DE DEZEMBRO DE 2014 
Secretaria Executiva: Avenida Antônio Segre, nº 81 - Ponte de 
Campinas CEP 13201-155- JUNDIAÍ -SP  
TeL. 4589-6778 e 4589-6777 
Site: comdipi.jundiai.sp.gov.br emaicomdipi@jundiai.sp.gov.br    

19ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 

PESSOA IDOSA - COMDIPI 

Ata da 19ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da 

Pessoa Idosa - COMDIPI Biênio 2020-2022, realizada aos treze de janeiro 

de dois mil e vinte e dois, às 09h00 horas através da ferramenta de 

reuniões a distância "Google Meet" pelo link: 

https://meet.google.com/jac-jdxy-etg. Foram consideradas como 

presença na reunião os conselheiros e ouvintes que participaram da 

videoconferência, concordando com as deliberações propostas, conforme 

registro de imagens das telas, às fls. 96 frente e verso que assinam 

posteriormente está ata. Participaram como ouvintes: CRIJU a 

Coordenadora Maria Sueli Hespanhol; Luiz Guilherme F. Camargo - 

UGADS; Elisangela Lima - Caritas Diocesana de Jundiaí; Tais Rodrigues - 

UGADS; Rodrigo Rosa - UGADS; Adriana Baldasso - UGADS, Natalia 

Oliveira Pereira - UGADS. Justificaram faltas os Conselheiros: João Carlos 

José Martinelli – titular e João Paulo Iotti Cruz - suplente; Marcio José Dias 

- Titular e Neusa Aparecida Pacheco Collofo - suplente, Vera Lucia Zichel 

do Nascimento - Titular e Renata Mangieri - Titular. A reunião foi presidida 

pela senhora Presidente Teresa Nering Borçari, que agradeceu a presença 

de todos e fez a leitura da pauta da reunião, como segue: 01 - 

DELIBERAÇÃO 1.1 – Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 09 

de dezembro de 2021. 1.2 – Deliberação de uma reunião extraordinária 

para apresentação do Relatório Da Gestão 2018-2020 e 2020-2022. 1.3 

- Comissão de Registro: Renovação da: M. Borges Rodrigues do 

Nascimento Idosos - ESPAÇO FLORESCER - Avenida Alexandre 

Fleming, nº 420 - Jardim Pacaembu. 1.4 - Prosseguimento do 

Diagnóstico e Plano Municipal do Idoso. 02 - Informações sobre o 

Retorno do Prédio - CCI Vila Bandeirantes. 03 - Informações do Edital 

de Convocação para eleição da gestão 2022-2024. 04 - Informação 

sobre Auxilio Emergencial. 05 - Informações sobre o Edital de 

Chamamento nº 05 e 06. 06 - Informações sobre os projetos 

aprovados em reunião ordinária de novembro de 2021. 07 - Informes 

Gerais. Seguindo para o item de pauta 01 - DELIBERAÇÃO. 1.1 – 

Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 09 de dezembro de 

2021: a senhora Presidente Teresa Nering Borçari explica que a ata foi 

encaminhada junto com a pauta para conhecimento e leitura e se tivessem 

alguma alteração a ser feita era para ser enviada por e-mail antes da 

reunião, como não houve manifestação contrária, coloca para aprovação 
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da Ata da Reunião Ordinária do 09 de dezembro de 2021: que foi 

aprovada por unanimidade. Seguindo para o item da pauta 1.2 – 

Deliberação de uma reunião extraordinária para apresentação do 

Relatório Da Gestão 2018-2020 e 2020-2022 a senhora presidente solicita 

uma reunião extraordinária para o dia 03/02/2022 para apresentar um 

relatório da gestão de suas duas gestões. Data aprovada para a reunião 

extraordinária. Seguindo para o item de pauta: 1.3 - Comissão de 

Registro: Renovação da: M. Borges Rodrigues do Nascimento Idosos 

- ESPAÇO FLORESCER - Avenida Alexandre Fleming, nº 420 - Jardim 

Pacaembu.. A senhora Presidente Teresa Nering Borçari explica que é 

uma das clinicas de repouso que já recebe visitas do Conselho, que a 

comissão de registro analisou os documentos e agora para aprovação da 

renovação do registro. Que foi aprovado por unanimidade. Passando para 

o item de pauta 1.4 - Prosseguimento do Diagnóstico e Plano 

Municipal do Idoso.  A Diretora de Proteção Social Básica Cássia Regina 

Carpi Rodrigues coloca que receberam o questionário, voltado de modo 

geral para a Assistência Social, Achou as perguntas complexas e sem 

objetividade. O Diretor de Proteção Social Especial Luiz Guilherme F. 

Camargo coloca que é um questionário e que muitas das questões a 

empresa poderia ir buscar nos relatórios que estão disponibilizados. O 

diagnóstico é um caminho mais amplo; com questões de mobilidade, 

saúde. A Conselheira Alessandra de Araujo Citelli diz que tem que ter 

qualidade, perguntas são genéricas entende que é melhor estratégia é 

parar. Coloca ainda que tem um cronograma, trabalho hibrido, aplicação do 

instrumento processo de régua. Só que na aplicação dos instrumentais, 

questionamentos diferenciado. Números de UBS, centros esportivos este 

recorte encontra-se no portal da Prefeitura. O Técnico do setor 

Administrativo da UGADS Rodrigo Rosa coloca que um dos primeiros 

pontos é fazer analise técnica coma empresa. A Diretora de Proteção 

Social Básica Cássia Regina Carpi Rodrigues coloca que a Técnica da 

Agência Planeta justificou que o idoso que freqüenta o Centro esportivos, 

freqüenta também a saúde e outros grupos de idosos. A Coordenadora do 

CRIJU Maria Sueli Hespanhol coloca que acompanhou a pesquisa 

realizada com um grupo de idosos que a Empresa Agência Planeta, não 

viu muito objetivo o questionário achou muito confuso para os idosos, 

achou que não seria o melhor momento para está pesquisa e que deveria 

ter um recorte da pandemia.  O Técnico do setor Administrativo da UGADS 

Rodrigo Rosa coloca que é necessário apresentar uma documentação com 

o ocorrido para conversar com a empresa. Ficou encaminhado que a 

Comissão Administrativa irá fazer uma reunião dia 19/01/2022 para traçar o 

documento. Passando para o item de pauta: . 02 - Informações sobre o 

Retorno do Prédio - CCI Vila Bandeirantes A senhora Presidente Teresa 

Nering Borçari explica que o prédio seria devolvido pela Unidade de Gestão 
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da Saúde em 31 de dezembro de 2021, mas em 23 de dezembro de 2021 

recebemos o seguinte email do Gestor da Unidade de Promoção da Saúde 

Tiago Texera: Prezada mesa diretora do Conselho Municipal de Direitos da 

Pessoa Idosa, bom dia.Considerando que ao longo do ano de 2021 a 

Unidade de Gestão de Promoção da Saúde (UGPS) se utilizou da estrutura 

do Centro de Convivência do Idoso (CCI Vila Hortolândia) como Unidade 

Sentinela para atendimentos de Síndrome Gripal, para o enfrentamento da 

maior crise sanitária da humanidade moderna. Até o presente momento 

realizamos mais de 6.200 atendimentos neste equipamento. Gostaria, 

neste primeiro momento, de trazer a gratidão da Saúde Pública de Jundiaí 

ao COMDIPI por toda parceria, não há dúvidas que salvamos milhares de 

vidas fruto desta parceria.Considerando o aumento abrupto de pessoas 

que vem apresentado sintomas gripais no município de Jundiaí a partir 

desta semana, de 19/12 a 23/12, que comparada com a semana anterior 

tivemos um aumento de 70% da busca por atendimentos de pessoas com 

sintomas gripais nas nossas Unidades Sentinelas, movimento este 

percebido já no Estado de SP e, em especial na Região Metropolitana de 

Jundiaí.Considerando também que mediante este aumento rápido e 

repentino de pessoas com síndrome gripal, readequamos o número de 

Unidades Sentinelas, ampliando em mais uma a partir de hoje, no qual 

além das Unidades Sentinelas da Policlínica da Hortolândia, do CCI, e da 

UPA do Vetor Oeste, passa a operar como Unidade Sentinela também o 

Pronto Atendimento do Retiro. Considerando que esta UGPS havia se 

comprometido previamente, conforme cenário epidemiológico, a desocupar 

a estrutura do CCI em 31/12/21. Solicito do COMDIPI para que possamos 

prorrogar a utilização deste equipamento até dia 31/01/22 pelas 

justificativas já mencionadas. Informo também que esta UGPS está 

estruturando nossa Policlínica da Hortolândia, que já atua como Unidade 

Sentinela, para passar a operar 24 horas por dia para assistência ao adulto 

e a criança, permitindo a possibilidade de liberação da estrutura do CCI, 

conforme cenário epidemiológico.Informo por fim que a estrutura do CCI 

quando entregue contará com toda ambiência na qual nos foi permitida a 

entrada. Agradeço desde já a este Conselho por todo apoio a Saúde 

Pública de Jundiaí e a nossa Comunidade. Atenciosamente. Assim a mesa 

diretora enviou o oficio COMDIPI 08/2021 concordando que a devolução do 

prédio do CCI Vila Hortolândia fosse em 31/01/2022. A Conselheira Cássia 

Regina Carpi Rodrigues coloca que a saúde deverá se organizar para 

devolver o prédio que foi construído para o idoso e reformado com verba 

do FUMDIPI. Pois estão até divulgando até na imprensa que o prédio é 

destinado ao atendimento a saúde. O Conselheiro Paulo Fernando de 

Almeida coloca que para cobrar novamente tem que esperar até 31/012022 

e tem que deixar muito claro que tem projetos a ser desenvolvido. 

Seguindo para o item de pauta 03 - Informações do Edital de 
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Convocação para eleição da gestão 2022-2024 a senhora Presidente 

Teresa Nering Borçari informa que tem pouquíssimas inscrições e será 

necessário estender o prazo para as inscrições. Seguindo para o item de 

pauta 04 - Informação sobre Auxilio Emergencial foi informado que o 

relatório que o Conselho solicitou está sendo feito e ira ser inserido no 

processo SEI 7625/2021. Passando para o item de pauta 05 - 

Informações sobre o Edital de Chamamento nº 05 e 06 a informação é 

que todos os projetos foram analisados e aprovados e estão nos tramites 

legais na UGADS. Seguindo para o item de pauta 06 - Informações 

sobre os projetos aprovados em reunião ordinária de novembro de 

2021. A Assistente Social/Secretaria Executiva informa que foi enviado e-

mail solicitando orçamento dos referidos projetos, mas qua até o momento 

apenas da Unidade de Gestão de Assistência e Desenvolvimento Social 

enviou o referido orçamento. Seguindo para o item de pauta 07 - Informes 

Gerais: não houve informes. Nada mais a tratar, a senhora Presidente 

Teresa Nering Borçari, declarou encerrada a presente reunião, 

agradecendo a presença de todos. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente 

Social, "secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata que, depois de 

lida e aprovada pela Assembleia, segue posteriormente para assinatura da 

Presidente e demais conselheiros presentes no vídeo reunião. 

 
Teresa Nering Borçari 

Presidente do COMDIPI 

Gestão 2020-2022 

 

Conselheiros Presentes:  

 
Alessandra de Araujo Citelli ____________________________________ 

Cássia Regina Carpi Rodrigues _________________________________ 

Claudia Simone Pereira _______________________________________ 

Diego Henrique Jardim Gomes __________________________________ 

Eurico Gonçalves de Lima _____________________________________ 

José Eduardo Martinelli ________________________________________ 

Milton Calzavara _____________________________________________ 

Natalia Tonon Monteiro Oliveira_________________________________ 

Paulo Fernando de Almeida ____________________________________ 

Solange Aparecida Mineto Cangiani ______________________________ 

 
 
 
 


